

## Stimmen 2

.. "Ein großes Problem im Bereich der Gesundheitsversorgung ist und bleibt das Management der Patientendaten. Die elektronische Vernetzung der Daten ist eine der größten Zukunftsherausforderungen der Gesundheitssysteme."

Verbesserte Behandlungsabläufe im Gesundheitswesen kommen ohne eine schnelle Informationsvermittlung nicht aus. Elektronische Kommunikationsprozesse können helfen, die Gesundheitsversorgung zu verbessern und Ineffizienzen zu beseitigen. Der Telemedizinführer bietet für diese Themen eine hervorragende Möglichkeit, sich einen Überblick zu verschaffen und die Vernetzung voranzutreiben."